
ГОСУДАРСТВО-ЭТО мы
Сегодня открывается одиннадцатая сессия Сланцевского го-

родского Совета депутатов трудящихся XIV созыва. Она обсудит

отчет о работе исполкома горсовета. Это был год плодотворной

деятельности Совета и его органов, депутатов и активистов.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Выполняя Законы о город-

ском н районном в городе Со-
вете, а также о статусе депу-

татов Советов депутатов тру-

дящихся, городском Совет на-

правлял своп усилия на реше-

ние задач, поставленных XXIV
съездом КПСС, на дальнейшее
совершенствование стиля н ме-

тодов организационной работы
в решении вопросов хозяйст-
венного и социально-культур-
ного строительства.

Совет стал более строго со-

блюдать           демократические
принципы в своей деятельно-

сти, что сказалось на улучше-

нии подготовки и проведении

сессий. Активизировалась ра-

бота постоянных комиссий и

депутатов. Налажена регуляр-

ная отчетность депутатов пе-

ред избирателями, а исполко-

мов, их отделов и управлений
— перед населением.

На сессиях рассмотрены наи-

более важные вопросы сельско-

го хозяйства, строительства,

народного образования, куль-

туры, торговли и общественно-
го питания, бытового обслужи-
вания, социалистической закон-

ности, охраны государственно-

го и общественного порядка.

В их подготовке, как правило,

участвуют постоянные комис-

сии, депутаты, общественность.
И это способствует выработке
обоснованных решений, повы-

шает активность депутатов в

обсуждении вопросов, в выпол-

нении намеченного.

Так, в прошлом году на сес-

сиях городского Совета высту-

пило 76 депутатов, среди кото-

рых 29 — рабочие. Это Ф. И.
Александрова — рабочая сов-

хоза «Аврора», В. Ф. Артамо-
нов — тракторист совхоза

«Сланцевский», С. П. Петров —

бригадир каменщиков строи-

тельного треста № 63, Т. А.
Андреева — оператор цеха теп-

ловодоснабженпя СПК «Слан-
цы», Г. А. Иванова — портни-

ха горбыткомбината, А. Д.
Керезь — мастер ОТК шахты

имени С. М. Кирова, С. Э. Су-
тяпша — горнорабочая обога-
тительной установки шахты

№ 3 и другие.

Вошли в практику депутат-

ской деятельности запросы к

хозяйственным руководителям.

Запросы активизируют работу
сессий, усиливают контроль за

деятельностью исполнительных

органов и должностных лиц.

Все запросы депутатов выпол-

нены.

• Регулярными стали отчеты

депутатов иа сессиях о выпол-

нении депутатских обязанно-
стей, решений и поручений Со-
вета п его органов. Со време-

ни выборов 14-го созыва с со-

общениями выступили А. Э.
Клемец — начальник цеха ас-

пирации цементного завода,

Л. И. Бобова — закройщица
горбыткомбината, Н. С. Граб-
люк — инженер физико-меха-
нических испытаний цементного

завода, О. Н. Козлова — ка-

либровщица филиала Ленин-
градской слюдяной фабрики,
В. И. Бойцов — электрослесарь

шахты «Ленинградская» и дру-

гие. Отчетность депутатов пе-

ред Советом активизирует их

работу в избирательных окру-

гах, постоянных комиссиях, де-

путатских группах.

Все предложения и замеча-

ния депутатов, высказанные на

сессиях, исполком городского

Совета всегда обобщает и при-

нимает меры для их выполне-

ния. Регулярно, иа каждой
сессии постоянные комиссии ин-

формируют о ходе выполнения

тех или иных решений Совета.
Но как бы ни работали де-

путаты Совета, его исполни-

тельные органы, они не спра-

вились бы со своими задачами

без активной помощи и под-
держки трудящихся, объеди-
ненных в общественные и само-

деятельные организации. Как
говорил на XXIV съезде КПСС
Леонид Ильич Брежнев, «смысл

и содержание социалистической
демократии мы видим в уча-
стии все более широких масс
в управлении страной, общест-
венными делами».

Государство — это мы. Так
говорят сегодня трудящиеся.

Такова одна из главных черт

советского образа жизни.
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РЕШЕНИЕ    НА    КОНТРОЛЕ

В улучшение торгового обслу-
живания населения города и райо-
на определенный вклад вносит по-

стоянная комиссия по торговле и

общественному питанию (предсе-
датель комиссии А. П. Кондрахн-
на). За отчетный период проведе-

но 12 заседаний, в том числе

2 выездных и 4 совместных с по-

стоянными комиссиями по здраво-

О ЫСТУПАЯ на
^ встрече с из-

бирателями Бау-
манского избира-
тельного округа города Москвы 14
июня 1974 года. Генеральный сек-

ретарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев
говорил: «Сейчас, когда миллионы

людей уже улучшили свои быто-
вые условия, появляется возмож-

ность уделять больше внимания ка-

честву строительства, удобной пла-

нировке квартир, внешнему виду

проспектов, кварталов, обществен-
ных зданий».

Заботу Коммунистической пар-

тии и Советского правительства о

благе человека мы видим и в на-

шем городе. В целях обеспечения
дальнейшего планомерного и ком-

плексного развития Сланцев, по-

вышения уровня благоустройства
города и создания наиболее благо-
приятных условий для труда, бы-
та и отдыха институт «Ленграж-
данпроект» разработал генераль-

ный план города Сланцы и схемы

районной планировки. На его ос-

новании разработан проект де-

тальной планировки первой очере-

ди строительства, а также про-

екты застройки второго и третьего

микрорайонов.

Имеется проектная документа-

ция на инженерные сети; водо-

провод, канализацию, газифика-

цию, а также благоустройства
улиц Кирова и Ленина. В соот-
ветствии с проектом застройки
микрорайонов города в 1973 —

1974 годах построено восемь до-
.мов. Новоселье в квартирах спра-
вили 724 семьи. А в селах района
получили благоустроенное жилье
256 семей. Построены магазины:
хозяйственный, электротоваров,

книжный, ювелирных изделий, ме-
бельный. Построены школа в де-
ревне Старополье на 640 учащих-
ся, детский сад на 140 мест, мага-
зин на шесть рабочих мест, адми-

ДЛЯ ТЕБЯ, ЧЕЛОВЕК
инстративное здание совхоза. В
деревне Загрнвье построены баня,
административное здание совхоза
в деревне Гостицы, районный
узел связи, индустриальный техни-

кум с мастерскими и общежитием.
За последние два— три года зна-

чительно повысилось качество

строительных работ. Из 24 ново-
строек 15 сданы с оценкой
«хорошо».

Но при строительстве жилья и

культурно-бытовых помещений до-

пущены и серьезные недоделки. В
течение года продолжается по-

рочная практика, при которой
объекты сдаются в IV квартале с
незаконченным благоустройством,
без установки малых архитектур-

ных форм. Из-за отсутствия обли-
цовочного кирпича облицовка зда-
нии производится не по проектам.

Встроенные помещения в жилых

домах сдаются с затянутыми сро-

ками. Так, книжный, ювелирный и
мебельный магазины до настояще-

го времени не работают. Из-за не-

своевременного решения руково-
дителями цементного завода воп-

роса газоснабжения дома № 3 в

квартале № 2 до настоящего вре-

мени нет газа в двух домах это-
го квартала. По вине директора
совхоза «Сланцевский» и субпод-
рядной организации СПМК-68
треста № 37 не газифицировали
два дома в деревне Загрнвье.

В 1975 году предусматривается

строительство         129-квартирного
жилого дома в микрорайоне № 3
(заказчик СПК «Сланцы»), 100-
квартирного жилого дома № 13 в

микрорайоне № 2 (производствен-
ное объединение «Ленинградсла-
нец»), ЮО-квартирного дома №23
регенератного завода в микрорай-
оне № 2, 129-квартирного дома
№ 6   в квартале № 2    (заказчик

цементный завод), дома № 26 в

микрорайоне № 3 со встроенной
столовой (заказчик СМУ треста

«Коксохиммоитаж»).
Ускоренными темпами строится

детская спортивная школа у ста-

диона «Шахтер». Будет начато
строительство школы в районе
геологоразведки за деревней Боль-
шие Поля. Намечено ввести в

эксплуатацию две газовые котель-

ные для обеспечения теплом и го-

рячей водой части домов кварта-

ла № 2 и северной части второго

микрорайона.
Предусмотрено строительство

27-кварт11р110го жилого дома и

столовой в деревне Загрнвье сов-
хоза «Сланцевский», 60-квартир-
ного жилого дома в деревне Но-
воселье совхоза «Аврора». В сов-
хозе «Осьминский» будут построе-
ны бО-квартирный дом, детский
сад, торговый центр, очистные
сооружения, котельная и инже-

нерные сети. В деревне Старо-
полье совхоза «Старопольскнй»
строится клуб иа 300 мест, ком-
бинат бытового обслуживания,
столовая.

Для обеспечения строительства

па ближайшие годы институтом
«Ленгражданпроект» по заданию

комбината «Сланцы» разрабаты-
вается проект застройки микро-
района № 4, в котором предусмат-
ривается около 80 тысяч квадрат-
ных метров жилья, детские сады,
школа, магазин и бытовые поме-

щения для обслуживания населе-
ния, спортивные площадки и ин-
женерные сети. Жилые дома и
культурно-бытовые здания преду-
сматривается сооружать с исполь-

зованием новых типовых проектов
с учетом повышенных требований.

В. ПАНФИЛЕНОК,
главный архитектор города.

охранению и социальному обеспе-
чению, народному образованию,
иромышленности и сельскому хо-

зяйству. Депутаты обсудили воп-

росы выполнения плана това-

рооборота торгом и райпо, о го-

товности материально-технической
базы горторга и райпо к приемке

сельхозпродуктов, об изучении

покупательского спроса   и другие.

Особое место уделялось органи-

зации общественного питания ра-

бочих промышленных предприя-

тий, совхозов, учащихся школ.

Комиссия неоднократно на своих

заседаниях заслушивала руководи-

телей предприятий общественного
питания. Депутаты выезжали на

места, изучали положение дел,

оказывали практическую помощь в

улучшении работы этих пред-

приятий. Постоянная комиссия

контролировала исполнение ре-

шений. В результате улучшено

питание в школах города. Вместо
2.700 получили возможность пи-

таться в школах 3.780 учащихся.

Это более 70 процентов от общего
количества учеников.

Большую работу члены постоян-

ной комиссии ведут иа предприя-

тиях общественного нитання. Они
прикреплены к столовым, буфе-
там, и влияние депутатов   сказы-

вается положительно. Активными
себя проявили депутаты В. М. Ев-
грашкина — машинист машин и

механизмов сортировки шахты

имени С. М. Кирова, 3. П. Алек-
сандрова — повар столовой № 7,
Г. Н. Артемьева — повар рестора-

на «Алмаз», В. П. Воробьева —

председатель райпо, В. Н. Смир-
нов — прессовщик регенератного

завода, Н. С. Чуйко — продавец

магазина № 47.
Не все еще вопросы решены.

Депутатам комиссии предстоит

еще многое сделать. для использо-

вания торговых помещений, изу-

чения покупательского спроса.

Слабо еще организована глас-

ность социалистического соревно-

вания в торгующих предприятиях,

недостаточна воспитательная ра-

бота на предприятиях торговли и

общественного нитання. Все это

требует зоркого депутатского гла-

за и делового подхода.

НА СНИМКЕ: на заседании по-

стоянной комиссии по торговле и

общественному питанию доклады-

вает директор комбината общест-
венного питания Г. И. Факторо-

вич о ходе выполнения решения

комиссии.

Фото Ю. Терентьева.

ПО   ЗАПРОСУ   ДЕПУТАТОВ
Депутаты городского Совета используют право запроса как

действенное средство контроля за работой органов государствен-

ного управления и должностных лиц.

Депутаты Н. А. Куценок, Н. С. Граблюк, С. П. Петров, В. Л.

Матвеев на десятой сессии Совета (XIV созыва) выступили с за-

просом к директору цементного завода о невыполнении решения

третьей сессии Совета (XIII созыва) от 28 октября 1971 года об

охране природы. Депутатов не удовлетворил ответ С. М. Арутю-
нова. Тогда исполкому городского Совета было поручено обра-

титься в Главзапцемент. Оттуда получен ответ следующего содер-

жания:

«Завод на 1975 год заключил договор с институтом «Гипро-
цемент» на переработку устаревшего проекта но установке элект-

рофильтров иа шахтных печах (с выдачей его заводу).

Главное управление дало заявки на 1976 год на^ поставку
предприятию двух электрофильтров для шахтных печей. Преду-
сматривается выделение средств для их строительства.

В настоящее время цементный завод ведет пусконаладочные
работы по подготовке к комплексным испытаниям эксперимен-
тальной установки по обеспыливанию».
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Советы— всеохватывающая
СЕГОДНЯ с новой силой

звучат требования, кото-

рые предъявлял В. И. Ленин к

органам власти: их высокая ор-
ганизованность, деловитость и
творческое решение вопросов.

Наказы избирателей — одно

из ярчайших проявлений нашей
социалистической демократии,

важная форма непосредствен-

ного влияния народа на всю
практическую деятельность ор-

ганов власти.

ждого наказа —  вот главная
цель.

Активно организует выпол-

нение наказов большинство де-
путатов городского Совета.
Это А. И. Мельников — началь-
ник управления коммунального

хозяйства, Т. Я. Бершицкий —

управляющий районным объе-
динением «Сельхозтехника»,
В. П. Рябцев — директор про-
изводственного объединения
«Ленпнградсланец» и многие

другие.

ОТ НАКАЗОВ-К  ДЕЛУ
Второй сессией Сланцевского

городского Совета (XIV созы-
ва) был утвержден план прак-

тических мероприятий для вы-

полнения наказов избирателей,
внесенных в период выборов в

местные Советы депутатов тру-
дящихся. Городским Советом
принят к исполнению 21 наказ.
Они охватывают практически

все стороны его деятельности:
культуру, торговлю, жилищно-
коммунальное хозяйство, до-

рожное строительство й благо-
устройство.

Реализация наказов во мно-

гом зависит от активности де-
путатов, их инициативы. За-
кон о статусе депутатов Сове-
тов депутатов трудящихся

(статья седьмая) требует, что-
бы каждый из них участвовал

в организации населения на
претворение наказов в жизнь,

на контроль за их выполнени-
ем предприятиями, организаци-

ями. Добиться выполнения ка-

Велпка роль коллективов п

руководителей предприятий в

выполнении наказов избирате-

лей. Так, па долевых началах

выполнен наказ по строитель-

ству объездной дороги в горо-

де Сланцы по правому берегу
реки Плюссы, минуя улицу
Кирова. Производственное объ-
единение «Ленпнградсланец»
газифицировало и теплофици-
ровало дома №№ 3, 5. 7 по

Малому переулку. Районное
объединение «Сельхозтехника»
газифицировало и радиофици-
ровало дом № 7 в поселке Сос-
новка Пелешского сельского
Совета. Управление автодороги

(начальник А. Л. Кныш) по-
строило объездную дорогу в

деревне Выскатка и отремонти-

ровало дорогу Старополье —

Замошье.
Выделены помещения под ма-

газин в деревне Гостицы Пе-
лешского  сельсовета   и  здрав-

пункт в деревне Старополье
Старопольского сельсовета. Ис-
полнители этих наказов — сов-
хозы «Сланцевский», «Старо-
польский» (директоры В. А.
Чижов и А. Ф. Егоров).

В стадии осуществления три
наказа. Не выполнено два —

строительство водопровода в

деревне Большие Поля Пелеш-
ского сельского Совета п па-

вильона на улице 1 Мая по
маршруту автобуса № 7.

Сельскими Советами принято

к исполнению 23 наказа. По-
строен водопровод в деревне
Мордн Поречского сельского

Совета. В организации этого

дела активно участвовали депу-

таты сельского Совета Н. В.
Александров и  Б. С.  Ильин.

Много сделал для строитель-

ства бани в деревне Рожновье
депутат сельского Совета Н. В.
Смирнов. Он умело организо-
вал на это общественность се-

ла.

Старейший депутат Попково-
горского сельского Совета
П. В. Парунова добилась вы-

полнения наказа избирателей о
строительстве колодца в дерев-

не Савнновщина.

Трудно рассказать обо всем,
что делается по воле народных
избранников. Руководствуясь
законом о статусе, они берут
себе в помощники обществен-
ность, заручаются ее поддерж-

кой. В такой солидарности —

сила депутатов.

Н.   АФАНАСЬЕВА,
инструктор горисполкома.

Действуют постоянно
Успешное решение сложных за-

дач развития городского хозяйст-
ва, улучшение обслуживания на-

селения были бы невозможны-

ми без активного участия депу-

татов, постоянных комиссий. По-
стоянные комиссии разрабатыва-
ют предложения и готовят заклю-

чения по вопросам, вносимым иа

рассмотрение Совета и его испол-

нительного комитета; организуют

работу по практическому осуще-

ствлению решений;   контролируют

Комиссия по" жилищно-комму-
нальному хозяйству и благоуст-
ройству (председатель Н. И. Крас-
нов) выезжала в Выскатку, здесь

обсудили вопрос об улучшении
тепло- и водоснабжения домов

совхозов «Родина» и «Старополь-
ский».

Прочно вошло в практику про-

ведение совместных заседаний
другими комиссиями. Так, по-

стоянная комиссия но делам моло-
дежи      (председатель  Н.  А.  Ла-

деятелыюсть отделов   и   управле-   кеев)  совмест110 с комиссией     по

нии исполкома, предприятии, уч

реждеинй и организаций по про-

ведению в жизнь решений Совета
и вышестоящих государственных

органов, следят за соблюдением
законодательства; содействуют ор-

ганизации и проверке вынолнеиня

наказов избирателей. С участием

постоянных комиссий подготовлен

н рассмотрен 61 вопрос.

народному образованию (предсе-
датель А. Г. Потехин) провели за-

седание о готовности филиала
швейного объединения «Маяк» к

приему на работу выпускников
средних школ города и закрепле-

нию их на производстве. Другая
повестка их совместного заседа-

ния была посвящена состоянию и

мерам по улучшению шефских свя-
Все постоянные комиссии высту-   зей комбината «Стройдеталь»      и

пили с докладами, с содокладами,   средней школы № 3.
За отчетный  период   иа    сессиях

Совета отчитались о своей работе
постоянные комиссии по культуре,

транспорту, дорожному строитель-

ству п связи, сельскому хозяйст-
ву, торговле и общественному пн-

таиню, народному образованию.

С ниформацней о вынолнеинн

решения второй сессии Совета
(XIII созыва) «О состоянии и ме-

рах улучшения работы предприя-

тий торговли и общественного пи

Депутаты одобрили опыт шеф-
ства, его договорно-правовую ос-

нову и рекомендовали для распро-

странения его на других предприя-

тиях города. Вскоре об этой шеф-
ской работе было рассказано в га-

зете «Знамя труда».

Несколько созывов возглавляет

постоянную комиссию по здраво-

охранению и социальному обеспе-
чению депутат    Л. Д. Николаева.

ВНЕШТАТНЫЙ ОРГИНСТРУКТОРСКИЙ
Большую помощь исполкому го-

родского Совета, его отделам и
управлениям оказывают общест-
венные самодеятельные органпза-

ции. Одним из таких многочислен-
ных помощников является вне-

штатный оргинструкторский от-

дел.

В его составе 1 1 человек. Это
депутаты Совета М. И. Виногра-
дова, С. М. Латышева, А. П. Еки-
мов, работники коммунального

хозяйства К. Н. Троицкая, Н. А.
Куртепкова и другие.

Внештатным оргинструкторскнм

отделом проведено 1 1 заседаний,
на которых рассматривались во-

просы о работе отделов и уирав-

леннй исполкома но оказанию

практической помощи депутатам, о
руководстве исполкома Попково-
горского сельского Совета обще-
ственными самодеятельными орга-
низациями, о работе обществен-
ных организаций при отделах

культуры и социального обеспече-
ния и других. Намечены меры по тет0В1 Г д е особое место уделено мым был внесен вклад в благо-

устранению выявленных недостат-   б лаг0 устройству    п . санитарному   устройство города.

содержанию территорий домов п Так действуют многие общест-
работе с детьми по месту житель- вепиики, участвуя в управлении

ства.                                                   делами города, а значит — в уп-

Былн вскрыты недостатки в ра-   равленпн государством,

боте    домовых    комитетов  ЖКК                         А   ОПАНИНЫНА
сы о работе исполкомов сельских № 3 производственного объедине-

ния «Ленпнградсланец», ЖКО це-

ментного завода п намечены ме-
ры по их устранению.

При   подготовке   этого вопроса
многое сделала инструктор отдела

тания города и района в свете   Эта комиссия проводит большую
постановления ЦК КПСС и Со-   организаторскую работу по улуч-
вета Министров СССР о пекото-   шеншо здравоохранения, социаль-
рых мерах по улучшению торгов-   ного обеспечения населения горо-
лн и ее технической оснащенности»   Да и района. На заседаниях ко-
выступила комиссия по торговле   миссии рассматривались вопросы
и общественному питанию. О вы-   «Состояние условий труда и меди-
нолнеиии решения IX сессии Со-   шшское обслуживание рабочих
вета (XIII созыва) о мерах по   шахты имени С. М. Кирова»,
улучшению жилнщно-коммуналь-   «Медико-санитарное обслужива-
ного хозяйства и благоустройства   пне подростков», «О состоянии за-
города  и района    информировала   болеваемости  рабочих      промыш-

Помогает внештатный орготдел

исполкому городского Совета и в

подготовке вопросов на его засе-

дания, когда обсуждаются вопро-

_1аботе исполкомов сельских

Советов по выполнению Закона о

статусе депутатов.

Инструкторы отдела знакоми-

лись с работой исполкомов сель-

ских Советов непосредственно   на

местах, вносили свои предложения к" н7п7тухова.' Она" всесторонне

о том, как улучшить их деятель- „ознакомилась с работой всех до-

Н0 ЯТЬ '            .                                .   моуправлений и их домовых комп-
Внештатныи оргинструкторский ^^^ проверка санитарное со-

отдел постоянно контролировал СТОЯ1|ие и благоустройство многих

ход выполнения решении. Так, на
его заседаниях заслушаны предсе-

датели исполкомов Новосельского
и Черновского сельских Советов
Р. А. Веселова и Н. А. Хитрецо-
ва. Отдел помог этим исполкомам

улучшить делопроизводство н

оформить уголок в помощь депу-

татам.

Отдел поддерживает связь с де-
путатами, постоянными комиссия-
ми городского Совета. Совместно
с   постоянными    комиссиями    по

зав. внештатным оргинструк-
торскнм отделом горисполко-

ма.

НА СНИМКЕ:  А.  К. Опаницы-
на (справа) и К. М. Петухова.

ленных предприятии п мерах     ее

снижения» и другие.

Хорошо работают также по-

стоянные комиссии по социалисти-

ческой закоииостн п охране обще-
ственного порядка (председатель
Г. Н. Леонтьев), жилнщпо-комму-

палыюму хозяйству и благоуст-
ройству (председатель Н. И.
Краснов), охране природы (пред-
седатель Н. Ф. Нечаев), строи-

тельству и промышленности стро-

ительных материалов (председа-
тель Л. Н. Немчинова).

Заметно улучшилась гласность

деятельности постоянных комис-

сий. Об их работе часто можно

прочитать на страницах газеты

«Знамя труда».

Постоянные комиссии работа-
ют в тесном контакте с отделе-

ниями и управлениями исполкома

городского Совета,   а  также опп-

постоянная комиссия по жилищ-

но-коммунальному хозяйству п

благоустройству.

О выполнении плана мероприя-

тий по наказам избирателей, вне-

сенных в период подготовки п

проведения выборов в местные

Советы депутатов трудящихся,

также выступила постоянная пла-

ново-бюджетная  комиссия.

На заседания исполкома с уча-

стием комиссий подготовлено 50
вопросов, по которым они высту-

пили с содокладами.

Постоянные комиссии провели

171 заседание, в том числе 46
совместных и 28 выездных. Так,
комиссия по сельскому хозяйству
(председатель М. Ю. Аллпкас)
провела пять выездных заседаний,
на которых шел разговор о ходе

выполнения плана мероприятий по

освоению севооборотов в  совхозе   раются в своей работе на широкий
«Сланцевский», о пастбищном со-   К РУ Г актива.
держании скота в совхозе «Ось- Еще есть нерешенные вопросы

минский» п зимовке скота 'в сов- в бытовом, медицинском обслу-
хозах «Аврора», «Старополь- живанпн, торговле, благоустрой-
ский» и «Осьминский». Депутаты стве п санитарном содержании го-

бывали на фермах, беседовали с рода и населенных пунктов. Де-
работннкамп животноводства, а путаты будут принимать меры к
на заседания приглашали руково-

дителей, главных специалистов,

управляющих, бригадиров ферм
совхозов.

тому,      чтобы    решить проблемы,
выдвигаемые жизнью.

А. ТИМОФЕЕВА,
инструктор   горисполкома.

улиц, дворов, особенно в домах,

принадлежащих горожанам по
праву личной собственности.

Большие недостатки по благо-
устройству и санитарному состоя-

нию были выявлены на улицах

Парковая, Зеленая, Речная, 1 и 2-я
Советская, в переулке Хлебный п

других.

Клавдия Николаевна побеседо-
вала с каждым домовладельцем

о  содержании  территории  у  до-

жилищно - коммунальному хозяй-   мов . Договорилась о сроках по па-
ству и благоустройству,    здраво-   ведению должного порядка,
охранению и социальному обеспе-       В  результате    разъяснительной
чению  был рассмотрен вопрос   о   работы    улучшилось    санитарное
работе домовых и уличных коми-   состояние улиц и дворов, тем са-

Цифры и факты. Год 1974-й
Ч" План производства товаров народного по-

требления выполнен на 101,5 процента. Освоено
19   новьк видов изделий.

Ч" Построено и введено 22.030 квадратных

метров жилой площади. 365 семей шахтеров, хи-

миков, цементников, строителей и работников сфе-

ры обслуживания справили новоселье в отдель-

ных благоустроенных квартирах. За счет осво-

бодившейся площади улучшены жилищные ус-

ловия 157 семьям. ,

4- В городских и сельских клубах, Домах
культуры прочитано 1.203 лекции, проведено

930 тематических вечеров и устных журналов.

■♦■ В минувшем году продано товаров на

19.610 тысяч рублей, проведено 152 выставки-

продажи, 5 ярмарок, на которых продано това-

ров на 700 тысяч рублей.
+ Бюджет на здравоохранение составил 2

миллиона 216,3 тысячи рублей. В лечебно-про-
филактических учреждениях работают 130 вра-.

чей, 529 фельдшеров, медсестер и других мед-

работников. Специализированная медицинская

помощь в стационарах осуществлялась по 16
специальностям.

+ В 1974 году в Сланцевском районе роди-

лось 659 детей.
■4"В городском отделе социального обеспече-

ния состоит на учете 9.800 пенсионеров. В ми-

нувшем году выплачено пенсий на сумму более
4 миллионов 88 тысяч рублей.

№

^

^
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народа, воплощение его единства
XXIV СЪЕЗД КПСС
/\/\1 V определил в ка-

честве главной задачи де

пятой пятилетки в обла-
сти просвещения завершение

перехода ко всеобщему сред-

нему образованию. Это связа-

но с потребностями социаль-

но-экономического развития стра-

ны, той грандиозной научно-тех-

нической революцией, которая

происходит в наше время. Завер-
шение перехода ко всеобщему
среднему образованию в Совет-
ской России — один из главных

вопросов, который обсуждала сес-

сия Верховного Совета РСФСР.
Верховный Совет СССР утвердил

Основы законодательства Союза
ССР и союзных республик о на-

родном образовании.
В нашем районе есть все необ-

ходимые условия для получения

среднего образования: четыре

средних школы в городе п одна

на селе, среднее профессионально-
техническое училище и техникум.

При двух сельских школах п од-

ной   городской   есть   интернаты.

Итоги работы школ за послед-

ние годы свидетельствуют об оп-

ределенных успехах в дальней-
шем развитии системы народного

просвещения, в переходе ко все-

общему среднему образованию
молодежи. Ежегодно улучшаются

основные показатели, характери-

зующие работу школ. Увеличива-
ется количество молодежи, про-

должающей получать среднее об-
разование после окончания вось-

мых классов. Если в 1971 году

средним образованием было охва-

|   ПО МЕСТУ       1
|  ЖИТЕЛЬСТВА

: КО ВСЕОБЩЕМУ СРЕДНЕМУ
чено 76,2 процента молодежи, то

в 1974 году — 96,3. Наиболее ус-

пешно осуществляется переход ко

всеобщему среднему образованию
в школах №№ 3, 4, 1 1 и Попково-
горской. Успеваемость школ все-

обуча по району составляет 98,9
процента. Педагогические коллек-

тивы школ №№ 4, 11, 7 успешно

решают вопросы обучения и вос-

питания. Ежегодно увеличивается

количество групп продленного

дня. За последние два года их

число увеличилось более чем в

1,5 раза.

Несколько активизировался на-

бор в школу работающей молоде-

жи с очно-заочной формой обуче-
ния. Это дает возможность на про-

тяжении двух лет комплектовать

школу  в соответствии с  планом.

Прививать интерес к знаниям,

улучшать трудовое восиитание п

профессиональную ориентацию

учащихся помогают факультатив-
ные занятия, которые получают

успешное развитие в школах го-

рода п села. Анализ факультатив-
ных занятий за три года дает воз-

можность считать, что педагогиче-

ские коллективы школ проводят

большую работу в этом направле-

нии. Если в 1971 —72 учебном го-

ду факультативными занятиями

было охвачено 40 процентов уча-

щихся 7 — 10-х классов (факульта-
тивы начинаются с седьмого

класса), то в 1974—75 учебном
году — 65   процентов.   Выполняя

решения XXIV съезда КПСС об
усилении профессиональной ориен-

тации учащихся, с учетом склон-

ностей молодежи н потребности
района в квалифицированных
кадрах педагогические коллективы

совместно с производственными

значительно улучшают трудовое

воспитание и профессиональную
ориентацию.

Наши достижения в подготовке

молодого поколения к трудовой
деятельности во всей жизни совет-

ского общества, и прежде всего в

области материального производ-

ства очевидны. Это подтверждено

усердной работой учащихся школ

города и района па стройках, ме-

лиорации района, в уборке карто-

феля, корнеплодов, сборе метал-

лолома и макулатуры.

В деятельности педагогических

коллективов по обучению п вос-

питанию учащихся много положи-

тельного. Но есть п серьезные не-

достатки. Низко еще качество

знаний учащихся. Его повышению

призвано   способствовать     обору-

дование кабинетов, которое еще

отстает от требований времени и

на которое нужны определенные
материальные затраты, а школы в

настоящее время необходимыми
ресурсами не располагают. Есть
еще отсев из школы всеобуча и

работающей молодежи.

Особого внимания требует проб-
лема образования на селе. Только
успешно решив ее, можно добить-
ся осуществления всеобщего сред-

него образования в нашем районе.
Поэтому очень важно незамедли-

тельно строить школы на цент-

ральных усадьбах совхозов «Ро-
дина» и «Аврора».

Предстоит проделать напряжен-

ную работу для того, чтобы обес-
печить получение среднего образо-
вания всей молодежью. В этом

обязаны принять самое активное

участие педагогические коллекти-

вы, семья и общественность,
чтобы пи одного юноши пли де-

вушки не осталось за порогом

школы или другого учебного заве-

дения, дающего среднее образо-
вание.

Т. ХЕРАСКОВА,
заведующая отделом народно-

го образования.

СЕССИИ    СЕЛЬСКИХ    СОВЕТОВ
Прошли сессии Выскатского, Загривского, Черновского, Пореч-

ского, Новосельского сельских Советов. На них о своей работе от-

читались исполнительные комитеты, приняты {оциалнетические
обязательства на 1975 год, утверждены перспективные планы рабо-
ты Советов на  1975 — 1976 годы.

Во всех Советах при обсуждении отчетов исполкомов приняли

активное участие депутаты, ответственные работники испол-

кома городского Совета.

У     СЕБЯ     В     ОКРУГЕ
<     Большим   кругом    вопросов !
! занимается депутатская группа ?

; при клубе «Шахтер». Ее пяте- {
ресует н состояние детских 4
дворовых площадок   в зимний <

[ период, и работа закусочной р

на улице 1 Мая от столовой {
№ 4, и воспитательная работа I
с молодежью, живущей в об- {
щежптиях №№ 9 и 10 по улице {
Свободы, и работа бани № 1. |1
Без внимания депутатов не ос- 9

[ тавался ни один объект, рас- {
положенный на территории из- ^
бпрательных округов этой де- {
путатской группы.

Работа группы планируется !
ежеквартально. Прежде чем е

принять план, руководитель I
группы Н. И. Иванцов обсуж- {!
дает его со всеми депутатами, 2
советуется, где и что лучше в

провести, всегда подскажет, I

поможет. Это чуткий и добро- 4
совестный товарищ. Не случай- ^
но поэтому и группа работает $
активно.

Депутаты  добились улучше

пия    санитарного   содержания

помещения закусочной:   прове

ден      косметический      ремонт,

улучшен ассортимент в буфете,
установлен санитарный день.

Среди     депутатов      группы

Е наиболее активные А. И. Менг,
{| Л. В.  Морозова, Л. Д.  Нико-
в лаева,    В. П.    Сохань,    Л. И.
8 Лаврентьева.

Л. ИВАНОВА,
наш. обществ, корр.

п

Избранники
народа
Закончены выборы народ-

ных заседателей в Сланцев-
{| ский городской народный суд.

{ Его будут представлять 225
б народных избранников. Среди
й них 107 членов и кандидатов

^ в члены КПСС, 26 комсомоль-

{ цев, 121 женщина, 119 рабо-
( чих. Не в первый раз избира-
г ются народными заседателями

I 75 человек.

«яцтмбюкягмкя^пяык

Активная работа депутатов в

избирательных округах — необ-
ходимое условие эффективной
деятельности Совета, укрепления

его связей с населением. Если де-

путат хорошо знает нужды и за-

просы избирателей, он будет це-

леустремленнее влиять на дея-

тельность расположенных на тер-

ритории округов предприятий, от

которых зависит обслуживание
населения.

Чтобы деятельность избранни-
ков народа была продуктивной,
депутаты смежных округов объ-
единяются в группу, которая при-

звана всемерно содействовать
претворению в жизнь решений
партии и Советского правительст-

ва, местного Совета и его испол-
кома, способствовать организации

соревнования за высокую культу-

ру города.

Депутатская группа при управ-

лении коммунального хозяйства,
которой руководит депутат город-
ского Совета Л. Г. Алексеева,
объединяет 23 депутата смежных

избирательных . округов. В своей
работе группа руководствуется За-
коном о статусе депутатов, а так-

же положением о депутатских
группах. Работа ее планируется.
Проведено 15 заседаний.

Большое внимание депутатская
группа уделяет состоянию и ме-
рам  улучшения     благоустройства

территории избирательных окру-

гов. Депутаты сами принимают
активное участие в субботниках
по благоустройству. А личный
пример — первый залог успеха

любого дела.

Предметом изучения депутатами

п обсуждения на заседаниях груп-

пы были вопросы подготовки жи-

лого фонда к зиме, работы дет-
ских комнат общественности и ми-

лиции, использования отчислений
от квартплаты на работу с деть-

ми п многие другие. По всем об-
сужденным вопросам принимают-
ся рекомеидацнн, которые свое-

временно посылаются исполните-

лям.

Депутаты группы не ограничи-

ваются только принятием реко-

мендаций, а постоянно организу-

ют и контролируют их исполнение,

следят за тем, чтобы все было
проведено в жизнь. Они регуляр-

но заслушивают на своих заседа-

ниях пнформацни о ходе выполне-

ния тех  пли  иных  решений.

В подготовке вопросов па засе-

дания активно участвуют депута-
ты Е. Н. Васько — машинист

подъема шахты имени С. М. Ки-
рова, А. С. Граблюк — инженер
фнзпко-механнческих испытаний
цементного завода, Н. С. Чуйко
— продавец магазина № 47, А. Н.
Дмитриев — горнорабочий очист-

ного    забоя   шахты имени С. М.

Кирова, В. М. Евграшкина — ма-

шинист машин п механизмов этой
же шахты и другие. Они добросо-
вестно выполняют все поручения

группы.

Депутатская группа работает в

тесном контакте с домоуправлени-

ем, общественными организация-

ми, особенно домовыми и уличны-

ми комитетами.

Каждую среду с 18 до 20 часов

в красном уголке управления ком-

мунального хозяйства горисполко-

ма депутаты принимают избирате-
лей, рассматривают поступившие

к ним предложения, заявления и

жалобы, принимают меры к их

правильному и своевременному

разрешению.

Во всех делах группы — боль-
шая заслуга ее руководителя Л. Г.
Алексеевой. Она следит за тем,

чтобы каждый депутат своевре-

менно отчитался перед избирате-
лями, активно выполнял все свои

обязанности. После проведения

отчетов на заседаниях группы

рассматривается вопрос об итогах

их проведения, выясняется, какие

предложения и замечания выска-

заны избирателями, намечаются

пути их реализации.

И. ВАСИЛЬЕВА,
наш обществ, корр.

НА СНИМКЕ: заседание депу-
татской группы под руководством

Л. Г. Алексеевой.

ДЕПУТАТ -
РАБОЧИЙ

—%

Работа депутата в Совете
многогранна. Это участие в

подготовке н проведении сес-

сий, в деятельности исполни-

тельного комитета или посто-

янной комиссии, выполнение

различных поручений Совета и

его органов, контроль за нс-

полиением  решений и другое.

Только так представляет

свою деятельность депутат го-

родского Совета Клавдия Мат-
веевна Орлова. Уже несколько

лет на сессии Совета ее изби-
рают в члены постоянной ко-

миссии по здравоохранению и

социальному обеспечению. Не-
легко дастся ей это поручение:

работает она машинистом ма-

шин и механизмов шахты «Ле-
нинградская». Но добросовест-
ное отношение к порученному

делу, поддержка специалистов

помогают ей решать многие

вопросы улучшения меди-

цинского обслуживания населе-
ния.

Клавдия Матвеевна постоян-

но принимает участие в подго-

товке вопросов на заседания

комиссии. С ее помощью под-

готовлены вопросы о состоя-

нии наркологической службы в

районе, о мерах по снижению

заболеваемости, травматизма,

выхода на инвалидность и тру-

доустройстве инвалидов и дру-

гие.

Она принимает активное уча-

стие в обсуждении вопросов на

заседании комиссии, вносит

предложения и рекомендации.

Квалифицированную помощь в

подготовке вопросов оказыва-

ют ей депутаты Л. Д. Никола-
ева — председатель постоян-

ной комиссии по здравоохране-

нию и социальному обеспече-
нию, А. И. Корчагин — глав-

ный врач центральной район-
ной больницы, Л. Г. Алексеева
— заведующая хирургическим
отделением, С. М. Латышева-
врач стоматологической поли-

клиники.

Знают Клавдию Матвеевну и

избиратели. Она часто встреча-

ется с ними, знакомит их с ре-

шениями Совета, отчитывается

перед   ними   о   своей   работе.
Более 22 лет она работает на

шахте.    Полюбила    горняцкую

профессию, с интересом расска-

зывает о ней молодым  работ-
никам.  Клавдия Матвеевна —

передовик производства, удар-

пик  коммунистического  труда,

ее фотографию не один раз за-

носили   на   Доску  почета,   на-

граждалась Почетными грамо-

тами п  денежными премиями.

Коллектив    шахты    «Ленин-
градская»   неоднократно  изби-
рает се народным заседателем

в  Сланцевский    городской на-

родный суд. Ее добросовестное
отношение к труду, обществен-
ным  поручениям служит   при-
мером для молодых депутатов.

Г.   ПРОКОФЬЕВА,
секретарь исполкома город-
ского   Совета     депутатов

трудящихся.



ПОЛОШЕНИЕ

НА   ЮГЕ   ЛИВАНА
Непрекращающиеся израиль-

ские провокации против южных

районов Ливана, жертвами ко-
торых становятся мирные жи-
тели, создали невыносимые ус-
ловия жизни в приграничных

деревнях. В результате артил-
лерийского обстрела почти пол-
ностью разрушена деревня
Кфар-Шуба. Население многих
южноливанских деревень, опа-
саясь новых агрессивных актов
израильтян, вынуждено поки-

дать свои дома.

НА СНИМКЕ: . эвакуация

жителей деревни Кфар-Шуба.

Фотохроника ТАСС

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

ОСЕЧКА   НЕОФАШИЗМА
Они сняли более или менее точ-

ную кальку с чилийского путча и

попытались наложить ее на Перу.
Результат оказался обратным:
заговорщикам не удалось спрово-

цировать столкновение между во-

оруженными силами п правитель-

ством Веласко Альварадо. Кроме
стеклянного щебня витрин и сот-
ни убитых, события последних

дней в Лиме оставили после себя
много других примет неофашист-
ского мятежа с его классической
тактикой и знакомым составом

участников.
И на этот раз контрреволюция

вышла на улицы под лозунгом уг-

лубления якобы недостаточной де-

мократии и защиты жизненного

уровня маленького человека. Па-
мятную по Чили роль владельцев

грузовиков в данном случае ис-
полняла группа сбитых с толку

сотрудников гражданской поли-

ции. По подсказке провокаторов
из реакционной партии АПРА
(народно - революционный аль-

янс) они потребовали прибавки к

зарплате, хотя материальный до-

статок полицейского может лишь

вызвать зависть у перуанского

бедняка.
С самого начала апрпсты гаран-

тировали мятежникам поддержку

какой-то части армии. Таким об-
разом, экономические требования
использовались  как  предлог   для

политического выступления, анти-

правительственный смысл которо-

го был ясен для всех участников.

Мало таинственного и в разгуле

погромных настроений, вдруг ох-

вативших учебный центр «Феде-
рико Вильяреаль». Этот универси-

тет — заповедник для элиты не

случайно называют перуанским

Оксфордом. Его студенты — от-

прыски местной олигархии —

охотно примкнули к тем, кто гро-

мил магазины Лимы, забрасывал
в окна прогрессивных газет бан-
ки с горящим бензином.

Специальные координаторы и

мотоциклисты из АПРА обеспечи-
вали связь между различными

очагами беспорядков и общее ру-

ководство мятежом в соответст-

вии с заранее заготовленной схе-

мой. В нужный момент на улицах

появились банды уголовников.

Трудно отнести в разряд случай-
ностей н спешное прибытие в Ли-
му некоего Эндрю Тарновского,
выдававшего себя за репортера

агентства Рейтер. «Корреспон-
дент», не вылезавший из гнезд

контрреволюции, был вовремя

арестован властями и выслан во-

свояси.

Облик организаторов путча хо-

рошо знаком по операциям нео-

фашистов в других латиноамери-

канских странах. «Это прежде все-

го те, — анализировала происшед-

шее столичная газета «Пренса», —

кого революция лишила былых
привилегий. Действуя заодно с

мрачными силами империализма и

его правой рукой — ЦРУ, они

предприняли вылазку против на-

рода и армии».

Попытка создать в стране об-
становку анархии для захвата

власти по чилийскому образцу не

нашла какого : либо отклика у на-

селения. Лояльные правительству

вооруженные силы завершили раз-

гром мятежа. О настроениях ря-

довых перуанцев можно судить

по заявлению Всеобщей конфеде-
рации трудящихся Перу, где со-

держится призыв к солидарности

п бдительности. Рабочие и кре-

стьянские профцентры страны го-

товы оказать любую поддержку
правительству для защиты рево-

люционного процесса, развернув-

шегося сегодня в Перу.
События в Лиме предостерега-

ют: неофашизм в его двуличии де-

магогии и террора все еще пред-

ставляет собой главную опасность

для стран, вставших на путь демо-

кратических преобразований. Но
оснований для пессимизма нет.

Перуанский исход следует считать

закономерностью, а чилийский —

все более редким исключением в

наши дни, когда народы распо-

лагают возрастающими возможно-

стями для борьбы с коричневой
угрозой.

Б. СИМОНОВ,
политический обозреватель

АПН.

ЗА      ФАСАДОМ      „СВОБОДНОГО      МИРА"

КРИЗИС    СЕУЛЬСКОГО   РЕЖИМА
Резко хлопают рвущиеся

гранаты, змеятся ядовитые леп-

ты слезоточивого газа, мель-

кают дубинки... Полицейские в

пятнистых комбинезонах н

стальных шлемах, закинув за

плечи автоматы, вталкивают

избитых людей в крытые авто-

мобили. Редкие прохожие роб-
ко жмутся к стенам домов, ос-
торожно обходя лужи крови

на усыпанных осколками стек-

ла тротуарах...

Такие картины полицейского
произвола стали уже обычны-
ми для Сеула и других южно-

корейских городов, почти еже-
дневно потрясаемых мощными

выступлениями против антина-

родного режима диктатора
Пак Чжон Хи, в которых уча-

ствуют рабочие, крестьяне, сту-
денты, писатели, журналисты,

религиозные деятели.

Немногим более года прошло

с того дня, когда цепляющийся
за власть сеульский диктатор

ввел чрезвычайные законы,

предусматривающие арест и

предание "суду трибуналов
всех, кто осмелится критико-

вать «конституцию» 1972 года.

Эта «конституция», разрабо-
танная лично Пак Чжон Хи и
направленная на увековечение

его неограниченной власти,

объявила Южную Корею на

военном положении  и  лишила

ее население и оез того куцых

прав п свобод.

Менее чем за пять месяцев

после введения чрезвычайных
мер южиокорейскими властями

было арестовано свыше тыся-

чи человек, аз них в июле про-
шлого года 14 были пригово-

рены к смертной казни, около

200 — к длительным срокам

тюремного заключения, от 10
лет до иожнзненного.

Авантюристические курс се-

ульского режима, ставящий
экономику Южной Кореи в

полную зависимость от ино-

странного капитала, несет тру-

довому пароду новые тяготы и
лишения. Темпы экономическо-

го роста в Южной Корее в

прошлом году упали по сравне-

нию с 1973 годом более чем

вдвое. Сокращение производст-

ва, неудержимая инфляция
привели к резкому общему ро-

сту цеп. Засилье иностранного

капитала, в основном японско-

го н американского, во всех от-

раслях южнокорейской эконо-

мики привело к тому, что де-

фицит платежного баланса ре-

жима Пак Чжон Хи только за

первую половину прошлого го-

да превысил 1 миллиард аме-

риканских долларов.

Пытаясь заткнуть дыры в

своем бюджете, треть которого

составляют    военные расходы.

«правительство» Южной Кореи
повышает налоги, усиливает я

без того беспощадную эксплуа-

тацию трудящихся. Как писала

французская газета «Монд»,
условия труда в Южной Ко-
рее напоминают те, которые су-

ществовали в Европе в прош-

лом столетии. Рабочие трудят-

ся по 10 и более часов в анти-

санитарных условиях, без ка-

ких-либо социальных льгот.

Безрадостно существование

н крестьян, составляющих поч-

ти половину всего трудоспособ-
ного населения Южной Кореи.
Свыше 40 процентов южноко-

ре^ских деревень не знают

электричества, земельные наде-

лы большинства крестьянских

хозяйств не достигают одного

гектара и не могут давать то-

варной продукции.

Передовые круги южнокорей-
ской общественности осознают,

что единственным выходом из

экономического н политическо-

го кризиса является ликвида-
ция насквозь прогнившего ре-

жима Пак Чжон Хи, проведе-

ние радикальных демократиче-

ских реформ.
А. ОБУХОВ.

(ТАСС)

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Юнию Семеновичу
АЛЕКСЕЕВУ

Сердечно поздравляем    с пяти-

десятилетнем,   желаем     крепкого

здоровья, успехов в работе и лич-

ной жизни.

Коллектив работников  управ-

ления    комбината    «Стройде-
таль».

ный Дню Советской Армии и
Военно-Морского Флота. 21.00
— «Время». 21.30 — Цв. тел.

«Артлото». 22.40 — Междуна-
родный турнир по боксу. Фи-
нал.

Кино
—

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 21 ФЕВРАЛЯ
10.15 — Программа докумен-

тальных фильмов. 11.05 —

«Ваше мнение». 14.05 — К Дню
Советской Армии и Военно-
Морского Флота. Программа до-

кументальных фильмов. 14.45
— «Лермонтов — художник».
Ведет передачу И. Андроников.
15.45 — «Москва и москвичи».

16.15 — Художественный
фильм «Анна Каренина», 1-я
серия. 17.30 — «Творчество
юных». 18.15 — Цв. тел. «Зо-
лотая яблоня». Мультфильм.
18.30   —   Концерт,     посвящен-

ДВОРЕЦ_ КУЛЬТУРЫ. 20 фев-
раля — «Белая дорога». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
20. февраля — новый цветной ши-

рокоэкранный кинофильм «Закры-
тие сезона». Падало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20 фев-
раля — новая цветная кинокоме-

дия «Бегство в Ропотамо». Начало
в 11, 14, 16, 18.15, 20.10, 22 часа.
21 февраля — «Бегство в Ропо-
тамо». Начало в 11, 14.15, 18.15,
20.10, 22 часа. Для детей. «24—25»
не возвращается». Начало в 16 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР».. 20 февраля
— «Во имя Родины». Начало в

17, 19, 21 час. Для детей. «Орлята
Чапая». Начало в  16 часов.

КИНГИСЕППСКОЕ ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО

ПРИГЛАШАЕТ

л;нтелей г. Сланцы и Сланцевского района в марте

посмотреть следующие программы ленинградских театров:

Драматический   театр имени В. Ф. Комиссаржевской

1 марта в 12 часов — «Обвинительное заключение»,

8 марта в 13 часов — «Такси в течение получаса»,

16 марта в 13 часов — «Иосиф   Швейк   против   Франца
Иосифа»,

29 марта в 13 часов — «Романтика для взрослых».

Театр драмы имени А. С. Пушкина
1 марта в 13 часов — «Сказки старого Арбата»,
29 марта в 11 часов 30 минут — «Ночью без звезд».

Большой концертный зал «Октябрьский»
15  марта в 14 и 20 часов — «Мелодии друзей-75» при

участии артистов социалистических стран.

28  марта в 12 часов — концерт хореографического ансамб-
ля «Юный ленинградец».

Театр имени Ленинского комсомола

16  марта в 19 часов 30 минут — «Четыре капли»,

29  марта в 13 часов — «Где Чарли?».

Малый театр оперы и балета
«Корневильские колокола».

В дни школьных каникул в Ленинградском Госцирке
24 и 25 марта в 15 часов 30 минут — новая цирковая

программа «Мы славим тебя, Ленинград».

Драматический театр имени В. Ф. Комиссаржевской
31 марта в 11,часов 30 минут — «Насмешливое мое

счастье».

В эти дни к вашим услугам будут предоставлены специаль-

ные туристско-экскурсионные автобусы.
В Ленинграде около 50 музеев. Вам предоставляется возмож-

ность ознакомиться с их экспозицией. Работники Ленинградского
экскурсионного бюро помогут вам ближе познакомиться с

одним из красивейших городов мира — городом трех революций
Ленинградом.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
на   постоянную   работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
СТРОПАЛЬ,
ВЫГРУЗЧИК СЫРЬЯ.
Обращаться  по адресу;      г. Сланцы, кирпичный завод, отдел

кадров.

СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ    УЧАСТКУ СПК «СЛАНЦЫ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
СТОЛЯРЫ,
ПЛИТОЧНИКИ-ОБЛИЦОВЩИКИ.

Коллектив геологоразведочной партии   глубоко     скорбит     по

поводу безвременной смерти ГУРЕЕВА  Николая  Степановича.

Газета выходит по
вторникам,   средам,   четвергам,

пятницам и субботам
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